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 ملخص الدراسة:

 ونلغازسؤسسة تناولت الدراسة موضوع" دور تقنية الاتصال الحديثة في إدارة أنشطة العلاقات العامة م

في  فاعلةعلي منجلي نموذجا" حيث هدفت الدراسة إلى التعرف على مختلف أنشطة العلاقات العامة ال

ساسي في ا الأمؤسسة سونلغاز التوزيع علي منجلي و أبرز تقنيات الاتصال الحديثة السائدة بها و دوره

رة ة في إدالوجيت التكنووظيفة العلاقات العامة إضافة إلى التعرف على كيفية التوظيف الأمثل للمستخدما

حله على ق مراأنشطتها و لتحقيق هاته الاهداف تم إعتماد المنهج الوصفي التحليلي في دراستنا و تطبي

 43ددهم عبالغ العينة القصدية التي قمنا بإختيارها، كما شمل مجتمع الدراسة موظفي مؤسسة سونلغاز ال

شتملت إبيانة كل من الملاحظة البسيطة و تصميم إستموظفا، و لتحقيق أهداف الدراسة تم الإعتماد على 

ة ئية المناسبأسئلة، تم تحليل نتائجها بإستخدام الأساليب الإحصا 5محاور يندرج تحت كل محور  3على 

بين  و من و قد توصلت الدراسة إلى أن مؤسسة سونلغاز تعتمد على الإجتماعات و الندوات بشكل كبير

لى أن اراسة كثر إستعمالا الحاسوب و البريد الإلكتروني كما توصلت الدتقنيات الإتصال الحديثة الأ

 .تقنيات الإتصال الحديثة لها دور مساهم في إدارة أنشطة العلاقات العامة

 المفتاحية: الدور ، العلاقات العامة ، تقنيات الاتصال الحديثة . الكلمات

Abstract: 

The study dealt with the topic of “The Role of Modern Communication Technology in 

the Management of Public Relations Activities of the Sonelgaz Ali Menjali Foundation 

as a model.” The study aimed to identify the various effective public relations 

activities in the Sonelgaz Ali Menjali Foundation, the most prominent modern 

communication techniques prevalent in it and its primary role in the public relations In 

addition to identifying how to optimally employ technological users in managing its 

activities and to achieve these goals, the descriptive analytical approach was 

adopted in our study and its stages were applied to the intentional sample that we 

chose. The study community also included the 43 employees of the Sonelgaz 

Corporation. Relying on both simple observation and the design of a questionnaire 

that included 3 axes, 5 questions fall under each axis, the results of which were 

analyzed using appropriate statistical methods. The study also found that modern 

communication technologies have a contributing role in managing public relations. 
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